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REQUERIMENTO N 1262

    
REQUEIROÀ MESA, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, que se digne

oficiar à Exma. Sra. Prefeita Municipal de Taluí, pata que, altavés do setor competente,

informe esta Casa de Teis sobre a possibilidade da coleta de entulho ser realizada com maior

periodicidade nas residências.

JUSTIFICATIVA

Considerandoo atual cenário alarmante em que se encontra nosso município, resultado

da epidemia histórica de dengue, mais do que nunca é essencial que o Poder Executivo

ofereça condições para observância de hábitos de limpeza e higiene em espaços públicos. O

aumento da frequência do recolhimento de entulho nas residências representa um mecanismo

de extrema relevância para que se mantenha a higiene das residências e de espaços públicos.

Desta forma, a população poderá desempenhar a essencial função de aliada no combate a

proliferação do mosquito transmissor da dengue.

Apenas este ano, são mais de 17 mil casos de dengue registrados pela Secretaria de

Saúde que, somados aos casos de covid 19, resultaram na ocupação de 170% dos leitos da

Unidade de Tratamento Intensivo e [81% dos leitos clínicos do município Neste sentido

reforço quanto aos hábitos de limpeza, consubstanciado na coleta das caçambas de lixo,

representa um instrumento essencial no combate à dengue e deve receber especial atenção da

Prefeitura.

Assim, exercendo o papel do Vereador de fiscalizar as ações do Poder Público, a fim

de promover saúde, segurança e bem-estar de nossa população, bem como para que tenhamos

subsídios para manter o nosso constante diálogo com os cidadãos e cidadãs, encaminhamoso

presente requerimento.

Sala das Sessões “VereadorRafacl Orsi Filho”, 03 de maio de 2021.
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